

Die 10 MS besucht das Staatsballett

Nicht nur Fachinhalte spielen eine wichtige Rolle in der Berufsschule, sondern auch die Allgemeinbildung. Dazu zählt die kulturelle Bildung und das Kennenlernen evtl. noch nicht bekannter Darstellungsformen, wie z. B. das Ballett. Die Vorstellung "La Bayadere" wurde an einem Freitagabend besucht und war für die Klasse ein spannender und festlicher Anlass zugleich, um sich mal "richtig schick" zu machen. Das Nationaltheater hat ein wunderschönes Ambiente, wo wir auch vor Vorstellungsbeginn Gruppenbilder aufnahmen. Die inhaltliche Aufarbeitung des Stücks erfolgte im Deutschunterricht.

Den Wochenendbeginn mal anders zu verbringen war eine neue Erfahrung und trug definitiv zur kulturellen Horizonterweiterung bei.





